

# 明倫小だより

No. 3

令和5年6月30日 発行

《7月の生活目標》

「協力して仕事を進めよう」

糠内学園幕別町立明倫小学校



## 明倫小学校の教育目標

よく考える子ども

みんなで助け合う子ども

さいごまでがんばる子ども

特性を生かし、地域と一体となり

「子の成長」を通して地域から

信頼される学校づくり

# 「運動会終了！」

～みなさま ありがとうございました～

6月11日（日）に今年度の明倫大運動会を開催いたしました。当初、10日（土）の予定でしたが、前日の金曜日が雨、10日の天気予報も低温で雨模様とのこともあり、より良い条件で行うことができればとの期待を込めて1日延期しての実施となりました。そして当日のお天気は、ちょうどよい運動会日和となりました。

今年度は令和元年の実施の時のように、公区のみなさまはもちろん、多くのご来賓の方々にもお越しいただくことができました。また、お昼までの日程での開催ではありましたが、昨年よりも公区対抗の種目も多く実施することもできました。新型コロナウイルス感染症の影響がまったくなくなったわけではありませんが、コロナ禍前と同じような規模で実施できたことは、本当にうれしくもあり、ありがたいことだと思っております。

今年の運動会のテーマ「全力疾走」のように、子どもたちは最後まで徒競走やダンスなどのいろいろな種目に、本当に一生懸命に取り組み、終了後は「やり遂げた！」という笑顔をたくさん見せてくれました。こうして子どもたちの心に素敵な思い出を作ることができましたことは、保護者のみなさま、公区のみなさまの準備や運営など様々なご協力があったからこそと思っております。心からお礼申し上げます。

今後もみなさまとともに、子どもたちのより良い成長につながるよう楽しく行事に取り組んでいくことができればと考えております。どうぞこれからもよろしく願いいたします。



# 遠足に行ってきました！

6月21日に今年度の遠足を実施しました。行き先は、札内川河川敷の十勝川水系河川緑地(親水広場)です。学校をまずバスで出発し、4～6年生は北愛国交流広場で降車し目的地まで約3kmを、低学年は豊成児童公園で降車し約2kmをそれぞれ徒歩で目的地へと向かいました。暖かい良いお天気に恵まれ、みんなびしょりになって水遊びを楽しんでできました。



## 南葛集合学習・乗り入れ授業

6月22日に、今年度最初の集合学習を糠内小学校で行いました。低・中・高学年ごとに国語や体育、道徳などで糠内小学校の児童と一緒に勉強し、いろいろな事を時には教えてあげたり教えてもらったりと、良い交流ができました。

また、27日から3日間、明倫小と糠内小の6年生は中学校での学習を体験する乗り入れ授業を糠内中で行いました。この間、高学年が5年生のみとなることから、5年生も糠内小で5年生同士と一緒に学習を行いました。



## 7月の主な学校関連の行事予定

1	土	少年団ミニバレーボール大会
2	日	
3	月	PTA母の部視察研修
4	火	全校集会 CIR
5	水	職員会議
6	木	
7	金	参観日・懇談会 有児童会議
8	土	
9	日	
10	月	
11	火	CIR
12	水	研修日
13	木	
14	金	クラブ
15	土	
16	日	
17	月	海の日 十P連研究大会(陸別)
18	火	CIR
19	水	まくべつ教育の日
20	木	
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	大掃除 キャンプ(～25日)
25	火	夏季休業開始(～8/17)
26	水	
27	木	
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	

